



# Spielbericht – 13.01.2018

Herzlich willkommen zum Turnierbericht vom 13.01.2018.

Endlich rollt der Ball nach den Weihnachtsferien wieder. Die Pause hat uns allen sicherlich auch gut getan, nun aber mit neuem Elan voll motiviert in die Rückrunde 2018.

Im letzten Jahr konnten wir am Hallenturnier in Burgdorf einen kämpferischen zweiten Rang erzielen. Der Weg heute führt uns nun wieder an die alte Wirkungsstätte, nur dieses Jahr eine Stärkeklasse höher..! Ob das heuer was wird mit Podest - man möge gespannt sein...

Der Tag begann auch gleich sinnlich und wie geplant. Um auch gleich die Frage nach des Trainers Frühmorgenkaffes zu beantworten, ja den gab's heute wie eben geplant in der Tanke beim Panoramacenter, Gipfeli gleich inklusive..! Hätte der Trainer gestern Abend nicht das Dress im Lerchu vergessen, dann wäre die Fahrt heuer etwas kürzer gewesen :-() Aber lassen wir das mal so stehen...

In diesem Jahr haben wir es mit sehr starken Gegnern zu tun, so mussten wir an unserem ersten Match gleich gegen den FC Rubigen-a ran. Dieses a-Team war denn auch gleich schwierig zu knacken. Ein Pfiff und los ging es, man könnte die Partie auch mit FC Powerplay gegen den FC Schnarchnasen umschreiben. Und, und das muss leider gesagt sein, wir waren die Schnarchnasen und verschliefen diese Partie total - wie leider fast immer zu Beginn eines Turniers. Den technisch Überlegenen Rubigern, hätten wir nur mit viel Leidenschaft und Kampf die Stirn bieten können. Diskussionslos ging diese Partie mit 4 - 1 verloren. Erwähnenswert war wieder mal unser Anspieltrickli, welches das runde Ding flugs zum Ausgleich ins gegnerische Tor buxierte. Sonst passte so ziemlich nichts in unserem Spiel zusammen, schade.

In der Pause überlegte ich mir, wie ich die Kinder wach kriege; viele kreative Ideen kullerten durch meinen Kopf: So stand ein Ausflug in die kalte Winterlandschaft an erster Stelle, gefolgt von kalter Dusche und und und. Schliesslich entschied ich mich für die humanste Methode - anschreien. Nein, ist natürlich nur Spass; wir analysierten zusammen kurz die vergangene Partie und erinnerten uns was wir gut gemacht haben und was wir künftig besser machen wollen...

...und es kam besser. Gegen Hasle-Rüegsau-a resultierte ein verdienter 1-0 Erfolg, wenn auch gleich dieser dank eines Eigentores zu Stande kam. Wir waren die bessere Mannschaft, kriegten den Ball aber selber nicht ins Tor. Eine tolle Steigerung war es aber allemal, darauf lässt sich aufbauen.

Gegen Wabern-c wurden die Nerven bis zum Letzten auf die Folter gespannt. Auch hier wollte der Ball einfach nicht ins Tor - es war wie verhext. Dank einem Virginia "Zauberball" zum Schluss der Partie zogen wir uns mit gestählter Brust in die Kabinen zurück.

Ich weis ja nicht, was die Kinder in der Folge zu sich genommen haben, aber es war auf jeden Fall die richtige Nahrung !!! Gegen Roggwil-b fegte ein wahrer Lerchutornado durch die Halle und Joel gelang seine Torpremiere, Gratulation an dieser Stelle zu Tor 1 und 2. Auch die anderen Knipser Florian, Cristiano und Devin hielten munter drauf, währenddessen die übrigen Teammitglieder hinten das Tor reine hielten. Eine tolle Leistung, welche zum 6-1 zu unseren Gunsten führte. So langsam aber sicher kreisten in den Köpfen der Kinder Pokale in den Farben Bronze, Silber und Gold umher. Für Gold ist der Zug jedoch bereits abgefahren, da wir gegen das sehr starke Rubigen-a die Direktbegegnung verloren haben, müssten diese mindestens drei Punkte abgeben in den zwei letzten Spielen...egal...

In der zweitletzten Begegnung waren die Lokalmatadore an der Reihe, wir waren deutlich überlegen, nur war unser Pulver in der letzten Begegnung wohl verschossen worden und der Nachschub klappte nicht so richtig. Der

doofe Ball wollte wiederum einfach die Torlinie nicht überschreiten. Schliesslich die Erlösung zum Schluss; 1-0 für den FCL. Jetzt müssen wir dieses knappe Resultat um alles in der Welt über die Zeit bringen. Fingernagel kauend ging die Partie nach nicht endenden 8 Minuten endlich vorbei. Ole - Sieg Nummer 4..!

Vor der alles entscheidenden Partie musste ich noch etwas in die verbale Trickkiste langen und die Spieler auf unsere letzte "Schicksalspartie" einchwören. Wir mussten gegen Rubigen-b ran, welches munter Support aus dem a-Team erhielten. Es war wirklich eine spannende Partie, es ging hin und her. Nach kurzer Zeit gelang uns der erste Treffer, welcher uns kurzzeitig auf Platz 2 spülte. Leider bekamen wir in der Folge den Ausgleichstreffer zum 1-1, was unsere Ambitionen wieder etwas drosselte. Zwar fanden wir besser ins Spiel, vor einem blöden Konter waren wir aber nicht gefeit. Langsam zählte die Uhr runter - Peeep. Aus, Ende und vorbei...

Und jetzt? Welcher Rang soll es nun werden? Auf diese Frage hatte ich keinen blassen Schimmer, es konnte Rang zwei oder auch Rang drei sein, die Resultate von Rubigen-b hatte ich aber nicht verfolgt. Lassen wir uns doch einfach überraschen...

Bald tönte es aus der Turnhallendecke: Rang 1: FC Rubigen-a... Rang 2: FC Lerchenfeld-c !!! Rang 3: FC Rubigen.b...

Herzliche Gratulation dem ganzen Team zum super guten und verdienten Rang 2 !!! Super gemacht..! Toll.

Statt eines dekorativen Pokals gab's in diesem Jahr ein Puzzle - Yeah toll - ein Puzzle..!